



生徒も参加！ おもしろ落語鑑賞会



12月17日(木)、4人の若手落語家を招いて「おもしろ落語鑑賞会」を開きました。龍神中学校の全校生徒や一般の来場者を合わせ約200名が、普段接することがない落語をじかに楽しむことができました。

落語解説コーナーでは3年生の辻君が小話、峯岡君がうどんを食べるしぐさを習いました。また、3年生の小坂さんと塩崎先生が「南京玉すだれ」で橋や釣り竿を作って披露しました。最後に落語家3名と3年生の小川君・小林君・能美先生が大喜利対決をしました。龍神にちなんだお題を出され、小川君が「龍神分校とかけて薬と解く。」「そのころは」「どちらも**こうか**(校歌・効果)があります。」と答え、会場が大いに盛り上がりました。

未来へつなぐ文化祭 in 龍神

～最高の仲間と最高の思い出を!!～

12月19日(土)、5年ぶりの文化祭を開催しました。9時、開会式のあと音楽選択生のギター演奏でステージ発表がはじまりました。1年生はグループに分かれダンス、2年生は自分たちでデザインした揃いのティーシャツで南中ソーランを威勢よく踊りました。3年生の合唱、職員の合唱と続きました。運動場では各学年のバザーの他、育友会のみなさん、龍の里作業所のみなさんがおでんや焼きそばなどを販売してくれました。寒い中多くの方に来場していただき、完売するテントが続出しました。南部高校の農場が用意した500鉢の花苗などもほぼ売りつくしてしまいました。

来年も地域と高校生自らが楽しめる文化祭にしたいと思います。
どうぞよろしく願いいたします。



音楽選択生 ギター演奏



1年生 ダンス



2年生 南中ソーラン



3年生 合唱



展示作品



バザー

林業学習会

12月21日(月)、和歌山県農林水産部林業振興課と和歌山県女性林研から4名の講師を招き、1年生に林業の学習会を開きました。5限目はクイズ形式で林業や自然についての講義をしていただきました。6限目はひのきの間伐材を利用し押し花マグネット作りをしました。林業を通して地域の自然や環境について考える貴重な体験となりました。



野球部「必勝」祈願!!

新年明けて1月4日(月)、野球部・陸上部の練習がスタートしました。野球部はグリーングラウンドから丹生神社まで全員でランニングし、初詣を行いました。

菱谷有馬主将を先頭に、部員一同気持ちも新たに「必勝」を祈願しました。4月には新入部員を迎え、さらにチーム一丸となって活躍する事を期待しています。



主権者教育学習会 — 選挙の大切さ —

1月8日(金)、和歌山県選挙管理委員会、西牟婁振興局、田辺市龍神行政局から3名の方に来校いただき、3年生に主権者教育学習会を開きました。昨年6月の公職選挙法改正に伴い、今年の参議院選挙より選挙権年齢が18歳に引き下げられました。若年層の政治意識の向上が求められています。

5限目は投票の意義や投票方法、選挙運動についての講義をしていただきました。6限目は能美先生、上田先生に知事選立候補者役をしてもらって、模擬選挙を行いました。先生方の名前の入った選挙ポスターや、実際の選挙で使用する投票箱・記載台・票読み集計機などを使わせてもらいました。受付係や開票係は生徒から選び実施しました。生徒の政治・選挙についての関心が高まり、社会参画への意識が向上してほしいと思います

第2回 進路セミナー

1月8日(金)、1・2年生対象に午後から第2回進路セミナーを開催しました。昨年12月11日に予定していましたが、当日暴風警報が発令され延期になっていました。今回は最初に「社会に旅立つ君へ」と題した演劇を見ました。社会人になるとはどういうことなのか、高校生と社会人の違い、社会人の登竜門である就職試験等について理解し、社会人デビューに向けて、高校生がすべきことを伝えていました。

その後、12の体験講座に分かれ、電気配線実習やマジパン作り、リハビリ体験等各自の興味ある分野に参加しました。

第43回龍神村駅伝競走大会 野球部が1・2・3位・各区間賞

1月17日(日)、一般男子の部で野球部員が力走し栄冠を手にしました。

優勝 菱谷・北垣・吉川・正賀
準優勝 久保・小川・辻瀬・小林
3位 原・熊石・伊藤・鈴木友
区間賞 1区(菱谷有馬) 2区(北垣 輝)
3区(吉川輝樹) 4区(正賀 蓮)

2月行事予定

3日(水)～5日(金)

2年生・インターンシップ

15日(月) サイバーセキュリティー講演

19日(金) ワープロ検定